

nannten Wannseekonferenz, bei der am 20. Januar 1942 in Berlin die Deportation der jüdischen Bevölkerung organisiert wurde.

Elias ist auch durch die Verwandtschaft mit Anne Frank bekannt, die ebenso wie ihr Cousin als Kind einer jüdischen Familie in Frankfurt geboren wurde. Elias hatte seinerzeit

Blümchen.

Anne Frank, die in der gemeinsamen Kindheit vielfach auch Spielkameradin von Buddy Elias war, wurde zusammen mit ihrer Familie nach monatelangem Verstecken in einem Amsterdamer Hinterhaus im August 1944 verhaftet. Frank starb mit 16 Jahren im März 1945 im

Das Bündnis „Buddy Elias“ ist ein lebendiges mit Wachsamkeit verbunden. Vortrag Diskussion mit Buddy von Odelia Silbermann ist frei.



BEI STARKEN NIEDERSCHLÄGEN soll dieses Regenüberlaufbecken in der Rheinstraße im Stadtteil Freistett für Entlastung sorgen. Foto: red

Entlastung für das Kanalnetz

Rheinau (red). Die Stadt Rheinau entwässert künftig in der Rheinstraße im Stadtteil Freistett im Mischsystem. Dies bedeutet, dass das Schmutz- und das Regenwasser in einen Kanal abgeleitet werden und von dort in die Kläranlage gelangen.

Damit das Ortskanalnetz bei starken Niederschlägen nicht überlastet wird, werden Entlastungsbauwerke, wie seit September vergangenen Jahres in der Rheinstraße, gebaut. Dieses Entlastungsbauwerk hat die Aufgabe, das Schmutzwasser sowie einen Teil des Regenwassers in Richtung Kläranlage weiterzuleiten. Das stark verdünnte Niederschlagswasser wird bei starken Regenergebnissen in den Vorfluter Galgenbach

abgeleitet. Der Zuleitungssammler dient dabei gleichzeitig als Staukanal, in welchem das Schmutzwasser und ein Anteil des verschmutzten Oberflächenwassers zurückgehalten werden können.

Der bei der alten Waage in der Rheinstraße entstehende Regenüberlauf dient aber nicht nur als Entlastungsbauwerk zum Schutz der bestehenden Ortskanalisation vor einer hydraulischen Überlastung, sondern unter anderem auch zum Gewässerschutz, da der größte Anteil des verschmutzten Oberflächenwassers ebenfalls zur Kläranlage abgeleitet wird.

Die Konzeption der Kanalisation und des Regenüberlaufbeckens wurden im Generalentwässerungsplan (GEP) des Stadtteils Freistett erarbeitet und mit Amt für Wasserwirtschaft und Bodenschutz im Landratsamt abgestimmt.

Viel zu Honau

Rheinau-Honau (red). Die Stadt Rheinau-Honau im Öltank-Lage im Jahr aktiviert, was die Einsatzzeiten der Mischwasser-Feuerwehr der Abte... Dies machte Abte... Bert Bächle jetzt bei... lung im Honauer F... lich.

Doch auch der K... Straße am Karfre... zeigte, wie wichtig... schutzgeräteträger... bert Bächle auch de... der Stützpunktweh... lose Zusammenarbe... Feuerwehr-Sicherh... bei Messdi-Rocks d... die Begleitung des

50-jähr wird im

dergartens Honaus Einmündung Bads... wurde beseitigt.

Achtzehn Proben und eine Atemschutz... keit des vergange... Schäfer nahm am... zwei und am Masch... teil. Somit kann e... eingesetzt werden.

Die ersten Frücht... feuerwehr können... Pfetzer kann nach... Grundausbildungs... mann befördert we... Fritsch, welcher d... Jahr absolvieren wi... des achtzehnten I... Wehr übernommen

Remy Fritsch, Mi... Bächle wurden für... Proben ausgezeichnet... tina Thomi, Josef... und Hakim Pfetzer... be.

Friedbert Bächle... teilung Honau in d... Bestehen feiern wir... 23. Juni auf dem... wehrfest geplant, ;... rung einladen sei.